

ÉCHOS DU SUD CHARENTE

Les jeunes séduits par les livres

VILLEBOIS-LAVALETTE Samedi, la médiathèque intercommunale a connu une effervescence bien singulière : le salon littérature-jeunesse a attiré parents et enfants. Ils sont venus rencontrer les huit auteurs qui ont, jeudi et vendredi, sillonné le territoire pour intervenir dans les classes. C'est plutôt émouvant de voir des bambins se précipiter vers l'écrivain qu'ils reconnaissent avec joie, s'empressant d'obtenir une dédicace. Quant aux collégiens, ils étaient là aussi, lisant des textes sous le regard du principal, Yann Stindel, une animation préparée avec le professeur documentaliste, M^{me} Schock Giacometto. Le concours « A vos plumes » organisé à leur intention par Virginie Borde, professeur de français, en a motivé quelques-uns. C'est dans un joyeux charivari que Joëlle Poul-



Villebois-Lavalette. C'est l'heure de la remise des prix, les enfants sont là à attendre leur nom. PHOTO BERNADETTE CHASSAIN



Dignac. Jacques Marot a invité les usagers de l'ADMR à chanté avec la chorale. PHOTO BCH

lain, la bibliothécaire, a remis 64 récompenses aux élèves de primaires pour s'être illustrés dans le concours Festi'Jeux.

Ils ont même dansé

DIGNAC Jeudi dernier, la salle des fêtes a accueilli de nombreux spectateurs invités par l'association d'aide à domicile en milieu rural (ADMR). La chorale de Jacques Marot les a entraînés dans des airs connus, on a même dansé, un après-midi vraiment convivial. La présidente, Céline Desbordes, a eu là une bonne idée : une rencontre, un échange apprécié !

sauf pas toujours que certains en-
Maurocette Boutin
grammée le vendredi 29 avril à la
salle des Vieux-Chais. Chacun sera
le bienvenu, qu'il soit spectateur
et/ou slameur. Les apprentis slameurs
du collège sont déjà très motivés.
« Au début, j'avais peur de dire des
paroles fausses, mais en fait, ce qui
est bien dans le slam

COMMUNES EXPRESS

CLAX

Repas des aînés. Le repas des aînés offert par la municipalité aura lieu le samedi prochain, à la salle de l'Espace 2011, à 12 heures. Animation avec Mélodie Cocktail. Les personnes de plus de 65 ans n'ayant pas reçu de carton d'invitation avant fin novembre doivent contacter la mairie. Tél. 05 45 66 31 47.

SERS

Les officiers charentais de Napoléon. L'Université de Pays propose une conférence ce samedi 12 décembre, à 17 heures, à la salle des fêtes avec Stéphane Calvet, professeur d'histoire, qui parlera des officiers charentais de Napoléon premier.

BLANZAC-PORCHERESSE

Médiathèque. En raison d'une journée de formation des bibliothécaires, la médiathèque intercommunale de Blanzac-Porcheresse sera fermée au public ce jeudi 10 décembre.

CHADURIE

Conseil municipal. Le Conseil municipal se réunira ce vendredi 11 décembre, à 20 h 30. À l'ordre du jour : informations diverses, rapport de la Commission locale d'évaluation des charges transférées, chemins ruraux retenus pour une inscription au Plan départemental des itinéraires de promenades et de randonnées, travaux et devis, questions diverses.

CRESSAC-SAINT-GENIS

La chapelle se refait une beauté

Commencée fin septembre, la troisième et dernière campagne de restauration de la chapelle des Templiers est achevée. La réunion de fin de chantier a eu lieu lundi 30 novembre en présence de la Drac (Direction régionale des affaires culturelles), Brice Moulinier, restaurateur, et Damien Maudet des Compagnons de Saint-Jacques. À leurs côtés, le Comité de valorisation du patrimoine en Blanzacais (l'association gère les visites de la chapelle) et Jacques Ménier du conseil presbytéral de l'Epub (Église protestante unie de Barbezieux propriétaire de l'édifice) et coordinateur des travaux.

« La réunion s'est bien passée avec une ou deux petites remarques à corriger qui vont l'être, explique Jacques Ménier. Nous pouvons dire que les trois phases de travaux prévues sur la chapelle des Templiers sont maintenant terminées. »

L'édifice offre désormais un nouveau visage. De l'extérieur comme de l'intérieur. Les murs ont été assainis par les Compagnons de Saint-Jacques : piquage des joints en ciment, changement des pierres défectueuses, jointement au

trop content, je voulais en faire encore et encore », confie une élève de cinquième, Mimoun et Killy qui a écrit de nouveaux slams de retour à la maison.

Delphine Lamy

(1) Déclamation de textes poétiques.



À l'extérieur, les murs ont été assainis après avoir été débarrassés de leurs joints en ciment. PHOTO DELPHINE LAMY

mortier de chaux, enduit de chaux, etc. Les dernières peintures murales ont été restaurées par Brice Moulinier. L'Epub envisage d'organiser une inauguration « au moins un petit événement sans doute au cours du printemps », précise Jacques Ménier.

La Fondation du patrimoine fera partie des invités. Elle a soutenu une souscription qui se monte à 4 580 euros.

D. L.